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1. Почему когда-то Вы выбрали именно 

медицинский университет? 

Выбор пал на медицинский университет 

благодаря мечте мамы. А после-это стало и моей 

мечтой.  В какой-то момент я просто начал 

грезить идеей стать успешным врачом. Вся семья 

безумно гордится тем, что я буду лечить людей. 

 

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента 

медвуза от студентов прочих высших учебных 

заведений? 

Перво-наперво – это дисциплинированность, 

ответственность, стойкость. Мы, студенты-

медики, не можем позволить себе ту 

студенческую жизнь, которая есть у других. И 

наша учеба более продолжительна по времени. Но 

в ней очень много интересных моментов, которые 

порой повышают адреналин.  



3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не подозревали до поступления? 

Мою жизнь можно разделить на «до» и «после». Чтобы исполнить свою мечту мне пришлось переехать в другую 

страну. Для меня всѐ было новым и необычным. Пришлось быстро научиться ориентироваться в большом 

количестве баз, на которых проходили занятия. Учить материал на чужом для меня языке. Перебороть страх вида 

крови.  
 

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть успешным студентом медвуза? 

Дисциплинированность, заинтересованность, скрупулезность. 



5. Как Вы думаете, какое событие вы 

будете помнить и спустя десятилетия 

после окончания медуниверситета? 

 

Таких событий очень много: 

-помню тот день, как первый раз 

перешагнул порог нашего вуза; 

-познакомился со своей группой; 

-первая лекция, где я с гордостью надел 

белый халат; 

-первое занятие по анатомии, где перед 

нами поставили огромный поднос с 

позвонками.  

Событий очень много, вспоминая 

которые нахлынывает ностальгия. 



6. Ваш непрошенный совет выпускнику 

школы – что действительно нужно делать для 

поступления в медицинский университет? 

 

Взвесить все «за» и «против». И если вы 

действительно хотите поступить в медвуз, то быть 

готовым к тому, что учеба станет самым важным 

вашим делом на ближайшие года.  

В большинстве случаев она заменит все ваши 

развлечения. Советую запастись такими 

качествами как: усидчивость, целеустрем-

ленность, умение правильно поставить 

приоритеты, желание к саморазвитию, 

ответственность. 



7. Три лучших события студенческой жизни. 

Первая закрытая сессия.  

Первое присутствие на операции.  

Медиум – ведь это тот самый момент, когда ты 

прошел ровно половину студенческой жизни. 

 

 

8. Самый сложный экзамен, почему? 

На самом деле сложных экзаменов огромное 

множество. В основном сложность их в том, что 

объем информации большой, а времени на 

подготовку мало.  

Экзамены, за которые я больше всего переживал 

– это анатомия, гистология, фармакология, 

топографическая анатомия, акушерство.  



9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов. И постарайтесь рассказать, почему 

именно они. 

 

Казакова Елена Михайловна, наш первый куратор. Именно она опекала и заботилась о нас весь 

подготовительный курс. Занималась нашим культурным просвещением. Благодаря Елене Михайловне мы 

научились общаться на русском языке. 

 

Красавцев Евгений Львович - человек, который умеет заинтриговать и очень интересно донести 

информацию. А еще он приучил нас к пунктуальности. 

 

Юрковский Алексей Михайлович  познакомил нас с миром лучевой диагностики. Человек с большим 

сердцем и прекрасным чувством юмора. На его занятиях никогда не было скучно. Все всегда проходило 

весело и продуктивно. 

 

Сироткин Андрей Александрович познакомил нас с историей Беларуси. Использовал метод пряника и 

кнута, что воспитало в нас такую важную черту характера как ответственность . 





10. Как Вы представляете 

современное медицинское 

образование? 

 

Теоретические знания необходимо 

закреплять практикой. Как 

говорится: «Куй железо, пока 

горячо».  

Оттачивание навыков на 

реалистичных макетах позволило 

бы приобрести уверенность и 

четкость действий, преодолеть страх 

и смазанность движений в 

стрессовых ситуациях.   



11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Принятие и осознание того, что все не зря. Я считаю, что медицинские вузы - это самые престижные 

учреждения образования и без лишней скромности я горжусь собой и тем, что через пару месяцев в руках 

я буду держать свой диплом.  

Более того, я планирую и дальше продолжать учебу, самосовершенствоваться и добиваться поставленных 

целей. 



12. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и опыта что бы Вы могли сказать 

себе - первокурснику?  

У тебя все получится! Да, будет сложно. Иногда, сжав зубы, придется переживать минуты отчаяния, но знай: 

после грозы всегда приходит солнце.  



13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту специализацию? 

Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о профессии на первых курсах 

университета? 

 

На данный момент моей целью является стать врачом-патологоанатомом. Почему? Я считаю, что 

данная профессия позволит глубже изучить причины смертельных исходов, что позволит их 

предотвращать.  

Мои представления о всех медицинских профессиях колоссально разнятся в сравнении с первым 

курсом.  И думаю на протяжении моей профессиональной деятельности я еще не раз буду менять 

свое мнение о той или иной деятельности.  

Но сейчас я знаю наверняка одно: профессия врача – это не просто профессия. Это МИССИЯ. 




